



El profeta -la paz y las bendiciones sean con él- ayunó el día de Ashura.

Narró Ibn Abbas -Alah se complazca de ambos- que el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- ayunó el día de Ashura y ordenó ayunarlo.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Los sabios tienen consenso en que ayunar el día de Ashura es sunnah y no es obligatorio, tienen diferencias de opinión con respecto al principio del islam antes de que se revelara la obligación de ayunar en Ramadán, ¿Era obligatorio o no? Quienes veían que si era obligatorio dicen que la orden fue abrogada basados en hadices verdaderos, entre ellos: narró Aisha -Alah se complazca de ella- que alguien de Quraish ayunaba el día de Ashura en la época pre islámica, después el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- ordenó ayunarlo hasta que se prescribió la obligación de ayunar en Ramadán, el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- dijo: "Quien quiera ayunarlo que lo haga, y quien no, entonces que no lo haga". Transmitido por Bujari.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10121>

